

Por fin Municipio de Talca intervendrá el abandonado centro histórico de la ciudad de cara al Mundial Sub-20

Después de años de espera y de abandono de parte de esta misma autoridad comunal y su equipo de agiles profesionales, se dieron cuenta que era hora de recuperar la ciudad y efectuaran obras de recuperación del sector céntrico como una forma de mostrar una ciudad diferente a la que hemos tenido hace ya casi más de 10 años.

En la jornada de ayer y mientras el sistema frontal daba un descanso para volver en la noche de este sábado la autoridad comunal talquina salió al paso de tanta crítica y comunicó junto a otras autoridades que harían mejoras al casco histórico de la ciudad para así mostrar una cara mejor-

rada en el próximo mundial de fútbol sub 20 que tendrá en Talca en Septiembre próximo.

El comunicado dado a conocer por el municipio señalaba que «es una ambiciosa iniciativa de regeneración urbana fue lanzada oficialmente por la **Municipalidad de Talca**, marcando el inicio de una transformación profunda en el corazón de la capital regional. Este plan urbano integral, que se desarrollará durante los próximos meses, busca revertir años de deterioro acumulado en el centro de la ciudad y sentar las bases para una nueva etapa de desarrollo, accesibilidad, seguridad y orgullo local».



«Más que un simple embellecimiento, se trata de un proyecto que apunta a **modernizar el casco histórico de Talca** con una visión estratégica, alineada con las necesidades de sus habitantes, las demandas del comercio local y el desafío de proyectar una ciudad más atractiva para el turismo nacional e internacional. Todo esto cobra aún más relevancia en el contexto del **Mundial Sub-20**, evento deportivo que traerá a miles de visitantes y que convertirá a Talca en una de las vitrinas de Chile ante los ojos del mundo».

El plan contempla intervenciones de gran alcance, incluyendo mejoras en infraestructura, remodelación de espacios públicos, iluminación moderna, mobiliario urbano renovado y una apuesta decidida por aumentar la seguridad en las principales zonas de tránsito peatonal. En este sentido, no solo se busca recuperar el atractivo visual del centro, sino también **revitalizar su rol como núcleo cultural, comercial y cívico**, devolviéndole a los talquinos un espacio digno, funcional y con identidad.

El alcalde de Talca, encabezó la presentación de esta importante iniciativa, entregando detalles sobre las diversas líneas de ac-



ción del proyecto. «Durante este año, se realizará un mejoramiento completo del mobiliario urbano, la iluminación pública, las veredas y espacios emblemáticos como calle 1 Sur, que es nuestra arteria principal, y también sectores claves como 11 Oriente, 9 Oriente, algunos tramos de la calle 1 Norte y la Plaza Cienfuegos», explicó.

Asimismo, destacó que una de las acciones centrales será la **construcción**

de una nueva oficina de seguridad ciudadana en

en plena Plaza Cienfuegos, un espacio que históricamente ha tenido un valor simbólico y social para la comuna, pero que ha sufrido un severo deterioro tras el terremoto de 2010 y los efectos del estallido social

de 2019. «Queremos que la comunidad vuelva a apropiarse de estos espacios, que se sientan seguros, que puedan recorrer el centro sin temor y que este

vuelva a ser un punto de encuentro para las familias, los estudiantes, los trabajadores y los turistas», agregó el edil.

En suma, este plan representa una apuesta concreta por **devolverle vitalidad al centro de Talca**, no solo como un lugar de tránsito, sino como un espacio vivo, ordenado, seguro y representativo del espíritu talquino. Una inversión que combina modernización y rescate patrimonial con sentido de urgencia y mirada de futuro.

Sin lugar a dudas que es esperanzador el proyecto municipal, pero han sido tantos proyectos que la ciudad ha presentado y muy pocos concretados que por ello es mejor ver para creer y en unos meses veremos si valió la pena gastar 600 millones o fue solo un volador de luces.

